

zende der Betriebssektion der Kammer der Technik, Genoese Bock - die Auffassung vertreten, daß die Foren im Rahmen der Betriebssektion der Kammer der Technik rein fachliche Fragen zum Inhalt haben müßten; denn wenn wir politisch-ideologische Grundfragen zur Diskussion stellen, würde mancher Ingenieur von der Mitarbeit in der Betriebssektion Abstand nehmen.

Mit Hilfe der Intelligenzforen und anderer Aussprachen durch Genossen des Büros wurde diesen Ingenieuren geholfen, die Einheit von Politik und Ökonomie besser zu erkennen und in der Arbeit richtig anzuwenden. Heute ist die Betriebssektion der Kammer der Technik des Betriebes mit den Genossen, die Angehörige der Intelligenz sind, an der Spitze der Initiator einer sozialistischen Arbeitsgemeinschaft, die sich das hohe Ziel gestellt hat, die Entwicklung, Konstruktion und Fertigung der Doppelgelenkwelle für den Typ Wartburg innerhalb von 6 Monaten - das heißt zwei Jahre früher als ursprünglich geplant — zu erarbeiten und dabei von vornherein das Gütezeichen Q zu erreichen.

Die systematische Arbeit mit den Angehörigen der technischen Intelligenz, mit den Neuerern und sozialistischen Arbeitsgemeinschaften hat wesentlich dazu beigetragen, daß immer größere Kreise die Rolle von Wissenschaft und Technik als Kernstück im Kampf um die Steigerung der Arbeitsproduktivität erkennen. Das findet nicht zuletzt seinen Niederschlag darin, daß in Vorbereitung des VI. Parteitages über 80 neue betriebliche und überbetriebliche sozialistische Arbeitsgemeinschaften gebildet wurden. Dabei stellten die Betriebe der führenden Industriezweige den Kampf um den wissenschaftlich-technischen Höchststand ihrer Haupterzeugnisse in den Mittelpunkt der gesamten Leitungs- und Führungstätigkeit wie zum Beispiel:

Fernmeldewerk: Erreichung des Höchststandes bei automatischen Selbstwählämtern ;

Chema Rudisleben: Mitbestimmen des Welthöchststandes bei Luftzerlegungsanlagen ;

Nadelwerk Ichttershausen: Gütezeichen Q bei chirurgischen Nadeln.

In allen übrigen Betrieben steht im Mittelpunkt des Wettbewerbs der Kampf um hohe Qualität und radikale Senkung 4er Ausschuß- und Nachbearbeitungskosten. Es gibt dabei eine Reihe leitender Kader des Kreises, die die Grundfragen des 17. Plenums noch nicht bis zu Ende durchdacht haben. So tritt zum Beispiel der Werkleiter des Glaswerkes, das fast nur Erzeugnisse des Gütezeichens 2 und nur wenige mit 1 herstellt, mit einer